

Wochenblatt für Wilsdruff

und Umgegend.

Gezeitigt wöchentlich dreimal und zwar Dienstag,
Donnerstag und Sonnabend.

Bezugspreis vierpfenniglich 1,35 M. frei ins Haus, abgeholt
von der Expedition 1,30 M., durch die Post bezogen 1,54 M.

Gesprächspreis Nr. 6. — Telegramm-Adresse: Amtsblatt Wilsdruff.

Inserate werden Montags, Mittwochs und Freitags bis
spätestens 12 Uhr angenommen.

Insertionspreis 15 Pf. pro viergepaßte Kopfseite.
Innerhalb des Amtshauptmannschafts Wilsdruff 20 Pf.

Zeitungsbander und tabellarischer Satz mit 50 % Aufschlag.

Amtsblatt

für die Kgl. Amtshauptmannschaft Meißen, für das Kgl. Amtsgericht und den Stadtrat zu Wilsdruff,
sowie für das Kgl. Forstamt zu Tharandt.

Volksblatt für Wilsdruff.

Altannewitz, Birkenhain, Blankenstein, Braunsdorf, Buchholzwalde, Großjürgen, Grumbach, Gruna bei Mohorn, Hohberg, Herzogswalde mit Sandberg, Höhndorf,
Kaufbach, Kesselsdorf, Kleinschönberg, Klipphausen, Lampersdorf, Linnbach, Lorenz, Mohorn, Mittel-Roitzschen, Müntzig, Neukirchen, Neuhausen, Niederwurtha, Oberhermsdorf,
Pohrsdorf, Röhrsdorf bei Wilsdruff, Roitzsch, Rothschönberg mit Berne, Sachsdorf, Schmiedewalde, Sora, Steinbach bei Kesselsdorf, Steinbach bei Mohorn,
Seeligstadt, Spechtshausen, Tiefenbach, Unterhain, Unterhain, Weitsropy, Wildberg.

Mit der wöchentlichen Beilage „Welt im Bild“ und der monatlichen Beilage „Unsere Heimat“.

Dend und Verlag von Arthur Schmitz, Wilsdruff. Für die Redaktion verantwortlich: Arthur Schmitz, Wilsdruff.

No. 58.

Sonnabend, den 21. Mai 1910.

69. Jahr.

Radfahrverkehr.

Auf Antrag Beteiligter und mit Zustimmung der wegebaupflichtigen Gemeinden wird der von Röhrsdorf nach Konstappel im Regenbachthal führende direkte Fußweg bis auf weiteres für das Schieben von Fahrrädern freigegeben.

Auf die Bekanntmachung der Königlichen Amtshauptmannschaft vom 28. Februar 1910 (82 X) wird Bezug genommen.

Meißen, den 11. Mai 1910.

Nr. 405 X. Die Königliche Amtshauptmannschaft.

Sonnabend, den 28. djs. Mts.

vormittags 9 Uhr

findet im Sitzungsraume der amtsbaupflichtlichen Kanzlei öffentliche

Sitzung des Bezirksausschusses

statt. Die Tagesordnung ist aus dem Anschlage im Anmeldebüro des amtsbaupflichtlichen Dienstgebäudes zu ersehen.

Meißen, am 19. Mai 1910.

Nr. 405 X. Die Königliche Amtshauptmannschaft.

Die Rittergutsbesitzerin Henriette Emma Kluge anop. Haake geborene Werner aus Steinbach bei Mohorn ist am 6. Juli 1909 verstorben. Der als Nachgutverwalter bestellte Rechtsanwalt Hofmann in Wilsdruff hat das Ausdroschversfahren zum Vorste der Ausschließung von deren Nachlaßgläubigern beantragt.

Die Nachlaßgläubiger werden daher aufgefordert, ihre Forderungen gegen den Nachlaß der verehel. Kluge spätestens in dem auf den

17. August 1910, vormittags 10 Uhr

vor dem unterzeichneten Gericht anberaumten Aufgebotstermine bei diesem Gericht anzumelden.

Die Anmeldung hat die Angabe des Gegenstands und des Grunds der Forderung zu enthalten. Beweisstücke sind in Ueberschrift oder Abschrift beizufügen. Die Nachlaßgläubiger, welche sich nicht melden können, unbeschadet des Rechts, vor den Verbindlichkeiten aus Pflichtfehlrechten, Vermächtnissen und Auflagen verhältnisgleich zu werden, von den Erben nur insofern Befriedigung verlangen, als sich nach Befriedigung der nicht ausgeschlossenen Gläubiger noch ein Lebenschuss ergibt.

Die Gläubiger aus Pflichtfehlrechten, Vermächtnissen und Auflagen, sowie die Gläubiger, denen der Erbe unbeschränkt haftet, werden durch das Aufgebot nicht betroffen.

Wilsdruff, den 18. Mai 1910.

Nr. 25/10. Nr. 1. Königliches Amtsgericht.

In dem Konkursverfahren über den Nachlaß des am 6. Juli 1909 verstorbenen Rittergutsbesitzers Karl Heinrich Kluge ist zur Prüfung der nachträglich ange meldeten Forderungen Termin auf

den 1. Juni 1910, nachmittags 4 Uhr

vor dem hiesigen Königlichen Amtsgerichte anberaumt worden.

Wilsdruff, den 18. Mai 1910.

K. 2/09. Nr. 8. Der Gerichtsschreiber des Königlichen Amtsgerichts.

Impfung.

Für die in diesem Jahre zum ersten Male impflichtig werdenben hier wohnhaften Kinder finden die Impftermine im Saale des Hotels zum weißen Adler hier selbst wie folgt statt:

Montag, den 25. Mai d. J.

nachmittags 5 Uhr

für die Impflinge, deren Familiennamen mit A bis Z beginnen und

dieselben Tages, nachmittags 4 Uhr

für diejenigen mit Familiennamensbuchstaben Ä bis Ö;

Neues aus aller Welt.

Die englischen Zeitungen heilen Kaiser Wilhelm anlässlich seiner Kunst in London. Er wird nach Ansicht von Windot noch bis Montag in London bleiben.

Patz Johann Georg reiste gestern nach London, um im Auftrag des Königs der Belagerung beizuwohnen.

Der Staatsbahnhofswagenverband brachte den deutschen Eisenbahnen verwaltern einen Crédit von über sechs Millionen Mark.

Der Bund der deutschen Verkehrsvereine bildet in Braunschweig seine neunte Bundesversammlung ab, auf der 45 größere Städte vertreten waren. In der Sitzung wurden mehrere Resolutionen angenommen betreff. Abschaffung der Fahrkartensätze, Erbung des Fremdenverkehrs und die Einheitlichkeit des Verkehrsgebietes des Deutschen Reiches.

Die vierte Weltkonferenz der Jungfrauenvereine wurde in Berlin eröffnet.

In Augsburg haben ergebnislose Verhandlungen stattgefunden, um dort den Frieden im Baugewerbe herzustellen.

Die fortgesetzte Einwohnerzahl Dresdens betrug am

1. April 1910 550900.

Die deutschen Kreuzer „Bremen“ und „Enden“ sind zu der argentinischen Jahrhundertfeier in Buenos Aires eingetroffen.

Ein nationales Ballon-Wettbewerb soll am 18. und 19. Juni von Leipzig aus stattfinden.

Das Exekutivkomitee des nationalen Syndikats der französischen Eisenbahnen beschloß den Generalstreik.

Durch ein Unwetter wurde in Südbayern großer Schaden angerichtet.

In Rom und Umgebung hat nochmals der Winter seinen Einzug gehalten.

Die Bilanz Ungarns ist für 1909 um 72216453 Kronen ungünstiger als für 1908.

In Petersburg macht sich die Cholera schon wieder bemerkbar. Die Porte hat den vier Schutzministern ein neues Memorandum in der freien Freige überreicht.

Das südafrikanische Bundeskabinett soll bereits gebildet sein und nur aus Büren bestehen.

Wegen der Spannung zwischen Peru und Ecuador ist der Kongress von Ecuador einberufen worden.

im Bau befindlichen Dreadnoughts wie folgt an: England 9 fertig, 7 im Bau, also 16, die Vereinigten Staaten 4 fertig, 4 im Bau, also 8, Deutschland 2 fertig, 12 im Bau, also 13, Frankreich 6 im Bau, Japan 1 fertig, 3 im Bau, also 4, Russland 6 im Bau, Italien 1 im Bau.

Zu dieser Liste sind die sogenannten Dreadnoughtkreuzer nicht mit aufgeführt, deren England 6 und Deutschland 4 besitzt. Neben das neue 13,5 zollige Geschütz sagt das-

selbe Jahrbuch, daß es die Proben sehr zufriedenstellend bestanden habe, und daß einige Schiffe des Programms von 1909 damit ausgerüstet werden dürfen. Zwei be-

sonders interessante Kapitel beschäftigen sich mit der deutschen Marine und der Beherrschung des Adriatischen Meeres.

Der Deutsche Lehrertag in Straßburg.

Die in Straßburg in Elsass tagende Hauptversammlung des Deutschen Lehrervereins hat folgendes Huldigungstelegramm an den Kaiser abgefangen: Euerer Kaiserlichen Majestät sendet die zu Straßburg tagende deutsche

Lehrer-Versammlung ehrfürchtigsten Huldigungsgruß,

4000 an der Versammlung teilnehmende Volksschullehrer,

darunter weit über 1000 aus dem Reichslande, die durch

ihren kürzlich erfolgten Übertritt zum Deutschen Lehrer-

Politische Rundschau.

Wilsdruff, den 20. Mai.

Deutsches Reich.

Die Dreadnoughts der Welt.

Die soeben in London erschienene Ausgabe des Naval Annual gibt die in den einzelnen Staaten fertigen und